

# *Homenaje póstumo al General de Brigada (r) Frank Yanes*

---



La Habana, 2 sep (RHC-ACN) Un homenaje póstumo recibió hoy en esta capital el General de Brigada (r) Guillermo Pablo Luis Frank Yanes, cuyas cenizas fueron depositadas en el Panteón de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

El postrer tributo al alto oficial, fallecido anoche, lo encabezó el General de Cuerpo de Ejército, Álvaro López Miera, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Viceministro Primero de las FAR y Jefe del Estado Mayor General.

También por el Vicealmirante Julio Cesar Gandarilla Bermejo, integrante del CC PCC y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, así como también por familiares, compañeros y oficiales que asistieron a las honras fúnebres.

En la necrópolis Cristóbal Colón, los restos de Frank Yanes recibieron los honores correspondientes por los servicios a la Patria, incluidos tres salvas de fusilería por sus aportes a la defensa, trayectoria, fidelidad y actitud en el cumplimiento de las misiones asignadas.

En la ceremonia de despedida, el General de Brigada Alcibiades Pérez Rivero, jefe de dirección del MINFAR, afirmó que su vida y obra se caracterizaron siempre por el alto nivel profesional en la ejecución de las tareas, entrega incondicional a su deber y por la lealtad inquebrantable al Comandante en Jefe

Fidel Castro y al General de Ejército Raúl Castro Ruz.

Nacido el 28 de enero de 1943 en Cienfuegos, desde muy joven se incorporó a las Milicias Nacionales Revolucionarias, participó en la Lucha contra bandidos, combatió contra la agresión mercenaria por Playa Girón y cumplió misión internacionalista en la República Popular de Angola, al igual que en otros países, recordó Pérez Rivero.

En 1976 concluyó la Licenciatura de Periodismo en la Universidad de La Habana, en 2001 lo ascendieron al grado de General de Brigada, llegó a ser director del Colegio de Defensa Nacional desde su fundación hasta 1992, cuando lo trasladaron al Ministerio del Interior, y en 1998 regresó a prestar servicios en las FAR.

Era militante del Partido Comunista de Cuba y ostentaba numerosas condecoraciones otorgadas por el Consejo de Estado, el MINFAR y gobiernos de países amigos.

Su ejemplo y su obra perdurarán en los que continuamos su obra, aseguró por último Pérez Rivero, quien despidió el duelo bajo una persistente llovizna.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140214-homenaje-postumo-al-general-de-brigada-r-frank-yanes>



**Radio Habana Cuba**